

World of Warcraft Tragödie

gereimte Worte eines einsamen Schicksals

Von Soulprayer

Kapitel 1: World of Warcraft Tragödie

Hier steht ein armer Thor,
der noch nie zuvor,
selbst gespielt hat dieses Spiel,
welches mir ins Auge fiel.

Einen Narren gefressen,
und ewig besessen,
kam ich nicht an ein Exemplar,
im Mediamarkt - das war doch klar.

Gekämpft und gebissen,
Zerfetzt und gerissen,
kam ich heulend wieder hervor,
hier steht nun dieser arme Thor !!

Aber nun endlich bestellt,
und - naja - zufriedengestellt,
werd ich jetzt bald zocken,
die Horde und Allianz locken !!

Aber egal, das Spiel ist's wert,
auch wenn sich nicht mein Reichtum mehrt,
Denn was mich auf den Beinen hält,
ist Azeroth - meine neue Heimat auserwählt!

Oder Kalimdor - der Ort des Schreckens, und der Horde,
es ist ja egal, wo ich nun Monster morde !
Muss haben, muss haben, muss haben !!! SOFORT !
Sonst begehe ich bald einen kaltblütigen Mord... ;-)

(c) Soulprayer, 2005-02-14